



Paul Biya, 89 ans, a fêté ses 40 ans à la tête du Cameroun ce 6 novembre 2022. Ce qui fait de lui le deuxième chef d'État en exercice avec la plus grande longévité à la tête d'un pays, après le président de la Guinée Equatoriale, Obiang Nguema, 43 ans au pouvoir.

Deuxième président de la république après Ahmadou Ahidjo. Cette année, pour ses noces d'émeraude, le vieil homme apparaît dans une gandoura blanche derrière un gâteau, aux côtés de son épouse Chantal Biya et de quelques proches.



Elu en 2018 pour 7 ans, Paul Biya aura 92 ans à la fin du mandat en cours. Surnommé le «Sphinx», les médias occidentaux disent de lui qu'il gouverne le pays d'une main de fer depuis quatre décennies.

Paul Biya occupe le poste de président du Cameroun depuis 1982 . Il a d'abord commencé sa carrière en 1962 en tant que chargé de mission à la présidence, puis a rapidement gravi tous les échelons.

S'il est à la tête d'un régime désigné comme une République, on lui reproche souvent son pouvoir autoritaire et la restriction des libertés de son peuple.

L'on ignore encore s'il mettra fin à son long bail au Palais d'Etoudi en 2025, ou si il briguera un 8e mandat d'affilé à la tête du pays.

On ne perd rien à attendre...